

一つの発展的方向に転換する年となるよう町の基本計画に添いながら、厳しい姿勢をもって望む所存でありますので、町民の皆様には

旧年に倍しよろしくご援助、ご助言下さいますようお願い申し上げます。今年が皆様にとりまして最良の

年となりますよう、心からお祈り申し上げます。申し上げまして新春のごあいさつといたします。



町民の立場で諸問題に対処

議長 池内 祐 藏

新春をすぎ謹んでお慶び申し上げます。昭和五十四年が町民の皆さまにとりまして、益々よい年になりますよう念じながら、一言ご挨拶申し上げます。

昨年は何と申ししても、十二一年間に及ぶ歳月をついやした新東京国際空港が五月開港となり、騒音直下になってしまったことであり、次に農家の皆さんに取りましては、水田再編対策による十年に及ぶ水稲作に大きな衝撃があり、これからの農家経営の合理化につながる問題となってきました。また商工業経営者にありましては、円高による不況からも脱出できないまま、大型店進出があり、これもまた経営の合理化が強く要請され

る時となりました。この時、国にあつてはご承知のとおり政権の交代がありました。景気の回復は早急には望めない現況であります。私達議会人としても、騒音、稲作転換、大型店進出の問題等、町で出来る範囲内のことについては、その対策を構するよう要請して参りましたが、これからも大所高所に立つてこの対策に万全を期する所存でありますので、よろしくお願いたします。

さて、既にご承知のとおり、本年は、地方選挙の年であります。県知事、町長、県、町議会議員の選挙が次々と実施されます。私達議会議員も皆様の厳正なる審判をおおくことになるわけであり、アンケート調査によるご意見を正すとともに、皆さまにも正しい判断の上に立った審判をお願いしなければならぬと思ひます。



関心薄い 選挙制度アンケート

万八千円、歳出総額三億五千三百十一万五千円、差引額八千二百七十三千円の黒字決算で、議会の

認定を求めたところ、適正に執行されているものとして承認されました。

議会議長 池内 祐 藏

また、皆さまからお寄せいただいたご意見を尊重し、与えられた期間を有効に果したいと考えております。古言に曰く「古きをたずねて新しきを知る」が如く、町発展への方向を見のがすことのないよう、歴史と伝統のもつ意義を吟味し、最善を尽くして参りたいと思ひます。

最後に、新しい年を迎え、皆さま方のご健勝と、ご多幸をお祈りして新年のご挨拶といたします。

- ①現在の一八名でよい。
- (二、一〇〇通、五七五二%)
- ②現在よりへらした方がよい。
- (一、一九五通、三二七三%)
- ③現在よりふやした方がよい。
- (二九四通、八〇五%)
- ④その他(回答なし)
- (六二通、一七〇%)

問三、毎回公明選挙ということが、さげばれています。これに対するあなたの意見は?

問三については、様々な意見をいただきましたが、この中には、特に公明選挙を望む声が目立ち、また、有権者自身の自覚を指摘した意見もみられました。

- ①現在行っているように上塚・横芝・大総の地区ごとの選挙区より選出した方がよい。
 - (一、四五八通、三九九三%)
 - ②町全体を一つの選挙区として選出した方がよい。
 - (二、一五二通、五八九五%)
 - ③その他(回答なし)
 - (四一通、一一二%)
- 問二、横芝町の議会議員定数について

議会議長 池内 祐 藏